



Waterloo, le 30 septembre 2016

Chers parents, tuteurs ou tutrices,

Nous voulons vous informer des démarches entreprises depuis notre dernière communication en février dernier au sujet de l'ouverture de l'école secondaire de Waterloo.

Fort de notre volonté d'ouvrir notre première école secondaire laïque dans la région de Waterloo, nous avons embauché un spécialiste en immobilier commercial pour nous aider à trouver un terrain où construire l'école. Malheureusement, ces recherches pour le moment demeurent vaines.

Aucun des emplacements disponibles sur le marché ne correspond aux critères recherchés. Nous avons besoin d'un terrain :

- d'une grande superficie (sept à dix acres);
- rattaché aux services publics préférablement;
- dont le zonage est approprié pour une école de palier secondaire ou qu'une modification au zonage est possible;
- qui se trouve dans un quartier propice à accueillir une école et;
- qui est facile d'accès pour la communauté.

Nous devons considérer que le choix de l'emplacement de l'école nous engage à long terme et doit nous permettre de répondre aux besoins des élèves et leurs familles pour les 15, 25, 30 prochaines années et plus. C'est pourquoi nous continuons les recherches en multipliant les pourparlers avec des promoteurs potentiels et nos collègues des conseils limitrophes.

Nous vous tiendrons au courant de tous les développements dans ce dossier.

Veuillez agréer, chers parents, tuteurs ou tutrices, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Le surintendant de l'éducation,

Sylvain Landriault

c. c. : M. Denis Trudel, membre du Conseil
M. Martin Bertrand, directeur de l'éducation
Mme Yolande Shuck, direction de l'École élémentaire L'Harmonie
Mme Lucie Poulin-Mackey, direction de l'École élémentaire L'Odyssee

